

Une assemblée assidue:

Ce dimanche 10 décembre 2006, plus de 75 % des licenciés de la section Pétanque ont participé à l'assemblée générale qui s'est déroulée à la salle des bienvenus du Point 21.

Pendant près de 2 heures, un point complet a été fait sur l'exercice écoulé et les actions envisagées pour 2007. Les différents rapports de l'année (moraux, sportifs et financiers) ont été approuvés sans réserve par les membres présents. Les nouvelles dispositions fédérales applicables pour 2007 (passage de 4 à 5 € de la participation à un concours, règlement championnat des clubs, etc...) ont été communiquées à tous. Un compte-rendu détaillé est d'ailleurs disponible pour les sociétaires

. L'assemblée générale a aussi permis la désignation d'un nouveau secrétaire, élu à l'unanimité, Jean-claude MINIER, en remplacement de Lionel CLAVIER, démissionnaire pour raison personnelle.

L'ordre du jour épuisé, les adhérents se sont ensuite retrouvés autour du verre de l'amitié qui a clôturé cette matinée d'échanges riches et constructifs.